
 
Fragen von Herrn Lucht zum Ausbau der Wasbeker Straße werden durch Herrn Kautzky be-
antwortet.  
 
 
Frau Loose übergibt Herrn Kautzky Fragen zum Thema „Brüningsweg“ mit der Bitte um un-
mittelbare Beantwortung. 
 
 
Frau Duda als Vertreterin der Waldorfschule thematisiert die Querung der Kieler Straße in 
Höhe der Einfelder Schanze. Frau Bühse weist darauf hin, dass das Thema unter Tagesord-
nungspunkt 7.1 behandelt wird. 
 
 
Herr Geuer stellt umfangreiche Fragen zur geplanten Biomethanerzeugungsanlage und kün-
digt einen entsprechenden Fragenkatalog per Mail an. 
 
 
Herr Holtz übergibt einen Fragenkatalog der insbesondere an den Fachdienst Gebäudewirt-
schaft, Tiefbau und Grünflächen, Abt. Tiefbau gerichtet ist. 


